## おぞねつ子通信 2021

## 感染対策をして調理実習をしています! ~6年生~

コロナ禍で学習に制限がありましたが、少しずつ感染対策を講じながら学習に広がりが みられています。音楽では鍵盤ハーモニカやリコーダーの演奏、マスクをしたままの歌唱 を始めました。家庭科では調理実習に取り組んでいます。6年生は、お鍋でお米を炊いた り、出汁をとってお味噌汁を作ったり、野菜炒めと炒り卵にも挑戦していました。どれも 試食をさせていただきましたが、美味しかったです。学んだことを家でも実践してくれる と嬉しいです。ぜひ、子どもたちに料理のリクエストをしてみてください。





## 外国語(英語)の学習がキャリア教育につながる!~6年生~

6年生の英語学習で様々な職業を英語で言うと?という学習が将来のなりたい職業を考えるキャリア教育に繋がっていると思いました。 "What do you want be?" 私も英語の時間をきっかけに職業を考えた記憶が・・・?十年前もの記憶ですが思い出しました。最初は・・・I want to be a nurse. でしたが、大学に行くときには I want be a teacher.でした。順番通りではないのですが二つともの職業に就き、今の私があります。

